

El gobierno argentino y la IS discuten sobre los *desaparecidos*

* Versiones sobre la inmediata liberación de Isabel Perón

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 3 de julio.— El problema de los "desaparecidos" y la situación de los presos políticos en Argentina fue discutida hoy aquí por el ministro de Relaciones Exteriores, Oscar Camilión, con una delegación de la Internacional Socialista (IS) que realiza una gira por América Latina.

Los tres delegados socialistas —Marteen Van Traa (Holanda), Elena Flores (España) y Nicole Bourdillat (Francia)— debían ser recibidos esta tarde por el ministro argentino de Justicia, Amadeo Frugoli.

La delegación de la IS, que está realizando una gira por diversos países de América Latina, participó ayer jueves en la manifestación semanal de las "Madres de la Plaza Mayo, frente al palacio presidencial en Buenos Aires, donde hace varios años reclaman información acerca de la suerte corrida por sus hijos "desaparecidos".

PROCESARIAN A UN PERIODISTA DE LA PRENSA

El gobierno estudia una acusación judicial contra un periodista del diario *La Prensa* que publicó un informe reservado de la Cancillería, según dijo el ministro de Justicia Amadeo Frugoli.

El ministro dijo hoy que no se trata de una acusación contra la libertad de prensa, sino de un delito cometido a través de la prensa, como es el de publicar un informe secreto del gobierno que puede "afectar la seguridad del país".

En dos artículos firmados por el periodista Jesús Iglesias Rouco, se transcribieron

párrafos del informe donde un funcionario que forma parte de la delegación argentina ante la mediación papal en el conflicto limítrofe con Chile, dando cuenta una conversación con el cardenal Antonio Samore, delegado papal en esas negociaciones.

POSIBLE LIBERTAD DE ISABEL PERÓN

Fuentes judiciales dijeron que, debido a una disposición de un juez, la ex presidenta María Estela Martínez de Perón sería liberada "inmediatamente" luego de cinco años de arresto por orden del régimen militar.

Un tribunal de apelaciones redujo ayer la sentencia de la señora de Perón, de ocho a siete años de cárcel, confirmando el veredicto de culpable en el caso de malversación de fondos.

El dictamen fue producido mientras el gobierno del presidente general Roberto Viola enfrenta una seria crisis política.

Los sindicatos peronistas convocaron a una huelga general para la semana próxima, en protesta por las caóticas condiciones económicas del país.

Saúl Ubaldini, uno de los principales gremialistas, dijo que el gobierno enfrenta una situación "sin salida" y que la liberación de Perón puede tener un "efecto de bola de nieve" sobre la crisis.

La viuda de Perón, del movimiento peronista, la mayor fuerza política del país, fue arrestada por las Fuerzas Armadas cuando la derrocaron, el 24 de marzo de 1976.

PARO DE MECANICOS

El antaño poderoso sindi-

cato mecánico, intervenido por el gobierno, realizó hoy una huelga de brazos caídos en los lugares de trabajo de dos horas de duración que repercutió ampliamente en la capital federal, el cinturón industrial bonaerense y en forma parcial en el interior del país.

Los trabajadores del gremio de mecánicos advirtieron al término de la medida de fuerza, que se notó especialmente en las fábricas terminales, de autopartes y concesionarias de Buenos Aires y el gran Buenos Aires, que "proseguiremos la lucha iniciada adoptando todas las medidas que se estimen convenientes en salvaguarda de los trabajadores y sus fuentes de trabajo".